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新宿滞水池(汚水の一時的にため置

く施設)が完成後、前市長は2013年５

月に上部用地の有効活用を目的にし

て、３回のワークショップが実施さ

れ、基本計画案を策定。ところが、

供用開始後、実際には点検・清掃等

の維持管理が必要で、年間200日は車

両数台が使用し、計画は具体化でき

ず、事実上放置状態です。

前市長が隠蔽、６年間も放置

新宿滞水池(汚水施設)は地下施設

建屋と作業車が数台駐車



当初から敷地のほぼ半分は活用できず

住民の反発を避けるための上部利用計画案か？

新宿滞水池(逗子海岸・国道134号線から徒歩１分)

共産党は住民の理解を求め、供用開始後は駐輪場等の有効活用を要求

逗子市の下水道(汚水と雨水)は、

分流式と合流式の地域があります。

新宿滞水地計画(地下に施設・上部

に一部建屋)は、降雨当初の汚水を

受け止めるもので、合流式の汚濁負

荷量を低減し、改善する施設です。

周辺住民からは、施設計画に対して

臭気や騒音等の不安が生まれました。

また、下水道計画への理解も得られ

ず、数回の説明会や話し合いが行わ

れましたが、前市長は強引に整備を

図り、2012年に滞水地の契約議案に

共産党は反対しました。その際、上

部の有効活用計画も持ち上がり、前

市長がワークショップ(住民参加)に

よる上部計画案の策定を進めました。

ところが、施設の維持管理上、上部

敷地の半分程度は最初から利用でき

ない状況であった事が橋爪議員の質

問で明らかになりました。

橋爪議員 新宿滞水地の整備後、上部利

用基本計画が策定され、すでに３年が経

過しているが、当面、逗子海岸への来場

者用の駐輪場として利活用できないか？

平井市長 海水浴場問題から基本計画案は

凍結しているが、今年の海水浴場の状況を

踏まえて精査したい。

市民協働部長 近隣住民、海岸組合等と

も調整し丁寧に進めていく。

2016年６月議会 事実を隠す 2019年６月議会 事実を明らかにし対応

橋爪議員 滞水池整備で、前市長と近隣住民との

関係が悪化、修復できずにきた。土地の有効活用

から年間を通じて駐輪場として利用を図るべきで
はないか？

桐ケ谷市長 滞水池の維持管理において、数台の
車両が200日程度は敷地内に入り、使用している。

今後、管理を優先した中で、住民との話し合いを

進めたい。

環境都市部長 当初から管理と作業スペースの確
保、定期利用もあり、上部利用は相当限られた。

核兵器禁止条約批准50国発効確定

日本非核宣言自治体協議会

「次世代につなげよう平和の心」
2020年７月 逗子市長 桐ケ谷覚

市長コメント 逗子市は、日本非核宣言自治体協議会に

加盟しています。今年は被爆75周年を迎える節目の年で

す。新型コロナウイルス感染拡大により様々な平和事業

が中止、延期を余儀なくされていますが、核兵器廃絶と

世界恒久平和の実現に向けた歩みを止めないよう会員自

治体とともに平和への願いを発信します。(市ＨＰより)

橋爪議員の質問

海水浴場問題を理由にして計画凍結

本当の理由は別にあった！

地元説明会では、市は当初の計

画案を白紙にして、市の厳しい財

政状況を考慮し、敷地に７台分の

有料駐車場とシェアサイクルを設

置する新しい案を示し、説明しま

したが、地元からはワークショッ

プの要望がある事から10月11日に

ワークショップを開催。次回は11

月8日開催予定です。

新宿滞水地の上部利用に関する地元説明会

あの場所で何

ができるの？


